


**ROTARY CLUB OF NARITA AIRPORT MINAMI**
WEEKLY BULLETIN

**国際ロータリー第2790地区第6分区**  
 創立 昭和11年10月6日 承認 昭和41年11月21日

成田空港南R.C. 会長テーマ  
**小さな親切**

さすな  
**絆**

例会日時 毎週木曜 12:30点鐘  
 (最終例会 18:30点鐘)  
 例会場 中国ダイニング富士屋

事務局 〒280-1792 千葉県山武郡横芝光町横芝1519-6 URL <http://www.narita-airport-m-re.jp>  
 TEL 0479-80-1177 FAX 80-1178 E-mail [info@narita-airport-m-re.jp](mailto:info@narita-airport-m-re.jp)

第2790地区ガバナー 中村 博真 第6分区ガバナー補佐 西之宮 由己

平成22年4月22日発行 NO.1927 第2055例会 会長 鈴木 恭一 幹事 古西 弘和 会報担当 伊藤 元雄

## 例会報告(平成22年4月22日)

## 会長挨拶

### 成田空港南R.C.・東金R.C.

### 夜間合同例会

(於 あづま庵)



17:30	司会進行	古西幹事
点 鐘		鈴木会長
	「君が代」ロータリーソング	「奉仕の理想」 S A A
	「四つのテスト」唱和	森川次年度会長
	ご来訪者紹介	親睦担当
	稲垣英夫様	
	会長挨拶・会務報告	成田空港南R.C. 鈴木会長
	〃	東金R.C. 豊福会長
	幹事報告	成田空港南R.C. 古西幹事
	〃	東金R.C. 野口幹事
	次年度会長・幹事紹介	
	成田空港南R.C. 次年度会長	森川 忠
	成田空港南R.C. 次年度幹事	行木英夫
	東金R.C. 次年度会長	小林信雄
	東金R.C. 次年度幹事	市東弥寿雄
	ニコニコボックス	成田空港南R.C. 親睦委員
	〃	東金R.C. 親睦委員
	出席報告	成田空港南R.C. 出席委員
	〃	東金R.C. 出席委員
	点鐘	東金R.C. 豊福会長

### 例会終了後、懇親会

乾杯	成田空港南R.C. 第41代会長	内田裕雄
中締め	東金R.C. 次年度会長	小林信雄

皆様こんばんは。肌寒い雨の中、出席ご苦労様です。本日は、毎年恒例となっております東金ロータリークラブ・成田空港南ロータリークラブの合同例会の開催を、横芝光町の地、当クラブの小林会員のお店の吾妻庵さんで開催できます事を心より感謝申し上げますと同時に、東金ロータリークラブの会員の皆様方にも、夜間合同例会にたくさん出席していただき感謝申し上げます。

そして本年度は、豊福豊次会長・野口隆利幹事、又、会員の皆様、創立50周年記念式典おめでとうございました。職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕活動に多大なるご寄付、ご協力にご苦労様でした。その節は、私達クラブの会員共々大変お世話になり、東金ロータリークラブの歴史の深さに大変感動いたしました。ありがとうございました。

又、今年度は私達も横芝ロータリークラブが名称変更により、新たな気持ちを持ち、一層充実させる為にCLPを導入し、ホップ・ステップ・来期がジャンプの年度になります。東金ロータリークラブ会員と当クラブ会員の方々にご協力の程よろしくお願いたします。

午前中からのカレドニアゴルフ場にての合同ゴルフコンペに、雨の中12名の会員の皆様のご参加、お疲れ様でした。私事ですが、風邪をこじらせ熱もありましたので、今回は辞退させていただきました。ご迷惑をお掛けしました。好成绩の方は、ニコニコ

ボックスをお願い致します。

雨の中のプレーでも、会員同士で和気藹々の中の楽しいゴルフコンペになった事と思います。東金ロータリークラブから、神定さん、稲垣さん、お忙しい中参加していただきありがとうございます。来期は是非、多くの参加をお願いします。

本日の合同例会では、東金ロータリークラブの皆様方と親しく交流を深め、時間の許す限りこの席で懇親を深めて頂きたいと思ひます。そして有意義な合同例会になる事をご記念申し上げます。

今年度もあと少しですが、会員のご支援、ご協力をお願いし、私としては、人と人とのつながり「絆」を大切にしたいと思ひます。よろしくお願いいたします。

終わりにホストクラブと致しまして出来る限りの準備を致しましたが、何分にも不行き届きの所が多々あったと思ひます。どうかロータリーの友情に免じてお許しをいただきと思ひます。本日は本当にご苦勞様でした。

富一美君

…東金RCの皆様ようこそお越しくございました  
行木英夫君

…来年幹事です

よろしくお祈りします

渡辺孝文君

…雨の中のゴルフ楽しかったです

越川忠君

…雨のお陰でゴルフの調子が良かったです

土屋俊夫君

…ゴルフの勉強をさせていただきました

本日計	12,000円
累計	726,521円

## ■ 出席報告



例会日	会員数	出席	MU	%
4月22日	41	41	0	100.0

☆ 欠席をしたらメイクアップをしましょう ☆

## ■ 会務報告

1. 5月6日第一例会では、次期年度の地区協議会の報告を会長・幹事、常任委員長、又担当の方をお願いします。

2. 5月13日の第2例会には、杉木パストガバナーに卓話をお願いしてあります。



## 成田空港南RC・東金RC合同例会 親睦ゴルフコンペ結果発表

## ■ ニコニコボックス

鈴木恭一君

…ゴルフ欠席して申し訳ございません

古西弘和君

…ゴルフ準優勝で悔しいです

内田裕雄君

…東京RC多数の参加ありがとうございました

小林定雄君

…当店をご利用頂きましてありがとうございます

森川忠君

…ゴルフご苦勞様でした

市原豊彦君・押尾正康君

…合同例会おめでとうございます

優勝	越川	忠
準優勝	古西	弘和
第3位	神定	一雄
第4位	稲垣	英夫
第5位	向後	雅生
第6位	石田	喜一
第7位	高田	一行
第8位	齋藤	逸朗
第9位	越川	博光
第10位	杉森	幹男
第11位	渡辺	孝文
第12位	土屋	俊夫



# 成田空港南 R.C. ・ 東金 R.C. 合同例会



於：あづま庵



東金 R.C.  
豊福会長



東金 R.C.  
野口幹事



成田空港南 R.C.  
鈴木会長



成田空港南 R.C.  
古西幹事



オブザーバー 稲垣英夫様



東金 R.C.  
小林次年度会長



東金 R.C.  
市東次年度幹事



成田空港南 R.C.  
森川次年度会長



成田空港南 R.C.  
行木次年度幹事



乾杯  
内田裕雄 第41代会長





## 共に奉仕する我々の年度「地域を育み 大陸をつなぐ」

国際ロータリー第2790地区

2009-10年度 ガバナーエレクト 織田吉郎

本日の2010年地区協議会を開催するにあたりまして、次年度地区役員の皆様はじめガバナー補佐の皆様、地区委員会委員長・委員の皆様、そして各クラブ会長・幹事、それに主な委員長の皆様が早朝よりお集まりくださいましたことに御礼を申し上げます。

また、本日お手伝いをしてくださりましたホストクラブの木更津東ロータリークラブの皆様、誠にありがとうございました。

地区協議会は地区内クラブの主要な会員の皆様と国際ロータリーの次年度テーマを共有し、目標に向けてその役割と責務を共に学び合う場です。

ロータリーはその集団を支える規範を個々人のジェントルマンシップにゆだねるという素晴らしい団体で、私たちを縛る約束事はわずかしかありません。だからこそ私達はRI会長のテーマに真摯に向きあおうとします。会員達は出来る限りこころを一つにしてロータリー運動を展開してゆこうという自主的な姿勢を持つことで世界を結んでいるのです。知識と経験を共有するために私達は本日此処に集いました。共に今まで学んだことを振り返り、それらを今後どのように生かしてゆくか、またそれをどのように達成するかを考え、積極的に情報交換をしてゆきましょう。

国際ロータリーは「長期計画」という言葉を良く使います。また、ロータリーの社会的イメージを高めることを大切に考えています。ロータリー全体を通じて継続性と一貫性を担保するのも、ロータリーの奉仕の能力をさらに拡

大するのも、ロータリーのイメージを向上させるのも、全てクラブのロータリアンの積極的な関与が前提となります。各クラブこそが全てのロータリーの奉仕の構成要素であり基盤となるわけです。

今年度RI会長ジョン・ケニー氏は先のロータリー研究会で「ポール・ハリス氏が設立した際には同氏は当初クラブを奉仕や友愛のための独立した単位と考えていました。今日、クラブのネットワークはエリアや国家、大陸を越えたりリソースや知識の共有を可能にする我々の最大の財産であります。しかし、このネットワークをうまく機能させるためには強く活発なクラブによって構成されていなければなりません。」と述べています。

「ネットワークの強化のためにこそ個々のクラブの自治による強化が必要なのだ」というジョン・ケニー会長の論理が浮かび上がってきます。個々のレベルアップが全体の向上を生むというわけです。

私は「クラブ自治こそがロータリーのシステムの要」とするケニーさんの方針に共感しつつも、この「クラブの強化はネットワーク強化のため」という目的には違和感を覚えます。私は「クラブの強化はロータリーの綱領を推進するため、つまり職業倫理高揚実現のため」だと思うからです。

私達は綱領を遵守する義務を負っています。まずは足元をしっかりと見つめ、原則を確認した上で活発な活動を展開して行く一年にしてゆきたいと願っています。